

ANDRÉS PASTRANA ARANGO

Agosto, 27 de 2015

Doctor
Juan Manuel Santos
Presidente de la República
Ciudad

Respetado Sr Presidente

Como miembro de la Comisión Asesora de Paz y frente a los graves hechos que se están presentando en Venezuela, me siento en la obligación de plantearle al señor Presidente la enorme inconformidad que genera mantener como facilitador en el proceso de paz al Gobierno de Nicolás Maduro.

Ese gobierno, de manera evidente y sistemática, ha violado los derechos humanos fundamentales de nuestros compatriotas y de nuestros hermanos Venezolanos. El respeto a los derechos humanos es un imperativo universal y su violación no es compatible con la búsqueda de la paz.

Cual es la contribución que el gobierno de Maduro está haciendo a la paz de Colombia? Acaso su ejemplo de los recientes días, expulsando compatriotas, arrasando viviendas y militarizando la frontera es una señal de sus intenciones de paz y de la imparcialidad que debe tener un facilitador?

Con todo el respeto, creo que Colombia debe evaluar seriamente la participación de Venezuela en el proceso de paz como facilitador pues ese gobierno ya no goza de la confianza de los Colombianos y no otorga las garantías necesarias como participante activo del Proceso de la Habana. Un facilitador sin funciones claras que ataca a los Colombianos está inhabilitado moral y éticamente para participar en las negociaciones de paz de Colombia.

Cordialmente,



Ex presidente de la República